

So geht CDU.

Regieren mit den richtigen Schwerpunkten

Es geht um Deutschland. Das ist der Auftrag der Bundesregierung. Und diesem Auftrag fühlt sich die CDU verpflichtet. Unser Regierungshandeln setzt die richtigen Schwerpunkte.

Wir entlasten die fleißige Mitte unserer Gesellschaft

- durch Gegensteuern bei der kalten Progression und den Abbau des Soli ab 2021
- durch höheres Kindergeld und steigende Kinderfreibeträge
- durch den Ausbau von Kinderbetreuung

Wir schaffen bezahlbaren Wohnraum

- durch das Baukindergeld für Familien
- mit der Unterstützung des sozialen Wohnungsbaus durch den Bund

Wir fördern den Mittelstand und die Infrastruktur unseres Landes

- durch mehr Freiräume für Innovationen und durch Qualifizierung von Fachkräften
- durch Abbau von Bürokratie und Beschleunigen von Planungsprozessen
- durch mehr Digitalisierung zur Entlastung von Unternehmen
- durch 29 Milliarden Euro für Verkehrsinfrastruktur
- mit dem Funknetz-Ausbau

Wir schützen die Umwelt, das Klima und die Landwirtschaft

- durch Förderung von klimafreundlichen Heizungen und E-Mobilität, Ausstieg aus Kohleverstromung bis 2038 und maßvolle Verteuerung von CO₂ ab 2021
- durch eine Milliarde Euro Förderung für saubere Busse und Müllwagen
- mit über eine Milliarde Euro zur Förderung des ländlichen Raums

Wir stehen für einen starken Staat und für innere Sicherheit

- durch 15.000 zusätzliche Polizisten bei Bund und Ländern
- durch 2.000 neue Stellen für Richter und Staatsanwälte und schnellere Strafverfahren

Es geht um Deutschland. Als CDU arbeiten wir am Erfolg der Bundesregierung – im Interesse unseres Landes. Es gibt viel zu tun, wir packen an.